

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückblick auf das 6. Spielplatzfest in Dahlheim

Am 13.06.1999 wurde zum sechsten Mal das Dahlheimer Spielplatzfest veranstaltet. Mit insgesamt 30 Kindern und beinahe ebensoviel Erwachsenen ist das Kinderfest auch dieses Jahr sehr gut besucht worden.

Auf dem Programm standen Tauziehen, Sackhüpfen, ein Bastelangebot, Balkennageln und weitere Spielangebote.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön für die leckeren Kuchen, die extra für dieses Fest gebacken wurden. Ein weiterer Dank geht an die „Dahlheimer Spätlese“, die auch dieses Jahr den Arbeitskreis unterstützt hat und für alle weiteren Spenden, wie auch an die Raiffeisenbank Staufenberg, die Sparkasse Uschlag für die Sachspenden. Erfreut hat uns, daß im Vorfeld weitere Kuchen Spenden angeboten worden sind. Im nächsten Jahr werden wir mit Sicherheit die Angebote annehmen.

Außerdem gibt es zwei Fundsachen vom Spielplatzfest, die ihren Eigentümer suchen und bei Volker Kullmann abzuholen sind:

1 Einkaufskorb und 1 Kaffeetasse.

Der diesjährige Laternenumzug wird voraussichtlich am **10. November 1999** veranstaltet. Außerdem ist am **12. Dezember 1999** für die Kleinen ein Nikolausnachmittag geplant.